
Protokoll Elternratssitzung 29. November 2021; 19.00 Uhr bis ca. 20.45 Uhr  

   

   

1 Begrüssung  

Durch Elternratspräsidentin Gaby Hersberger  

Anwesend:  Vertretung Schulleitung: Tove Specker  

Vertreterin der LehrerInnen: Rahel Spielmann abgemeldet  

Aus der LehrerInnenschaft: Fabienne Rebetez, Vinko Tolic  

Aus der Elternschaft : Eine Vielzahl von Eltern;  Abmeldung: 9 Abmeldungen 

   

2 Protokoll  

Keine Ergänzungen oder Korrekturen zum letzten Protokoll vom 20. September 2021  

Verdankung  

Protokollführung aktuelle Sitzung: Martin Schaffner  

   

3 Vorstellung Wahlpflichtfächer:  

Fabienne Rebetez stellt das Wahlpflichtfach Bildnerisches Gestalten vor,  

Vinko Tolic das Wahlpflichtfach MINT (Mathematik, Informatik, Naturlehre, Technik).  

Es besteht ein grosses Interesse von Seiten der anwesenden Elternschaft an diesen 

umfassenden, interessanten Informationen. Das Verfahren darf gerne weitergeführt werden.  

(evt. Italienisch oder Latein)  

Die Präsentationen erfolgen mittels Power-Point, von beiden Lehrpersonen wird im 

Anschluss an die Sitzung ein pdf-Dokument zum Protokoll gegeben. Über die Verwendung 

oder das Zur-Verfügung-Stellen solcher Unterlagen als Entscheidungsgrundlagen für SuS im 

1. Jahr wurde nicht entschieden.  

   

 

 



4 Aktualisierung des Reglements des Elternrats  

Als Folge von elternrats-internen Meinungsverschiedenheiten im vergangenen Schuljahr 

wurde von der Präsidentin G. Hersberger eine Überarbeitung des Reglements ausgearbeitet 

und als Vorschlag vorgelegt (Version Nov.2021). Nach längerer Diskussion wird der 

Vorschlag nicht verabschiedet. Es erfolgt eine Überarbeitung des Vorschlags und eine Neu-

Auflage.  

   

5 Berichte und Informationen  

SchülerInnenschaft / Schulparlament: durch T.Specker  

Themen:         Vegane Sandwichs und Früchte als Verpflegung in der Mensa  

                        Zuckergehalt des angebotenen Ice-tea  

                        Schliessung der Schulhaustüren in den grossen Pausen  

   

Schulrat: durch Patricia Bachmann  

Die 2 wichtigsten Aspekte:  

- Gestiegene Anzahl von Abstiegen in den Leistungs-Niveaus: von P zu E oder von E zu A  

            Der Grund dafür ist schwierig herauszufinden. 

            Steigende Anzahl von Schülerinnen und Schülern im Th. Bä.  

- Förderraum oder Time-out-Raum am Standort Th. Bä.  

            Bedürfnis vorhanden, wird geprüft, geklärt.  

            Lösung in Arbeit, im Moment noch offen  

             

   

LehrerInnenkonferenz: durch T.Specker in Vertretung der LehrerInnenvertreterin  

Themen: Digitalisierung und Weiterbildung  

Die Umsetzung der verschiedenen Massnahmen und Empfehlungen zum Umgang und 

Verhalten in der aktuellen Corona-Pandemie im Schulbetrieb sind anspruchsvoll, zeitintensiv 

und teilweise mühsam. Diese besonderen Umstände absorbieren viel Kraft und Energie.  

Besonderes Thema:  Sport-Unterricht mit Pflicht zum Tragen von Masken.  



Schulleitung: durch T. Specker  

Zum E-Mail Schreiben von Herrn Rotmann vom 3. November 2021 an die Mitglieder des 

Elternrats betreffend Schullager des Ati C.  

Der Elternrat ist grundsätzlich nicht zuständig für Fragen in Zusammenhang mit 

Konfliktbewältigungen innerhalb des Schulalltags, dies gilt auch für diesen Fall. Das 

Schreiben an die Mitglieder des Elternrats ist demnach ein unpassendes Vorgehen. Es wurden 

von der Schulleitung zwei Gespräche geführt in dieser Sache.  

   

Informationen:  

Die Weihnachtsfeier ist für Donnerstag 16.12.21 geplant, sie wird Draussen stattfinden.  

Das kurzfristig / gleichentags eingereichtre Traktandum von Daria wird auf die nächste 

Sitzung vertagt. 

Nächster Termin Elternrat: Montag 7. Februar 2022 : 19.00 Uhr Mensa oder via Zoom 

 
 


